

## Kodim 0721/Blora Gelar Rakor TMMD Reguler ke - 122 TA 2024

Agung widodo - [BLORA.PROMEDIA.CO.ID](mailto:BLORA.PROMEDIA.CO.ID)

Sep 30, 2024 - 13:44



Foto: Saat Kodim 0721/Blora Gelar Rakor TMMD Reguler ke - 122 TA 2024

BLORA- TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-122 TA. 2024 Kodim 0721/Blora akan dilaksanakan di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora. Sebelum TMMD dilaksanakan, telah dilakukan rapat koordinasi teknis (rakornis) di Aula Makodim 0721/Blora, Jalan Pemuda No.44 Blora, Senin

(30/09/2024).

Hadir dalam kegiatan Komandan Kodim 0721/Blora Letkol Czi Yuli Hartanto, S.E., Bupati Blora diwakili Wakil Bupati Blora Tri Yuli Setyowati, S.T., M.M., Kasdim 0721/Blora Mayor Inf Bani, Wakapolres Blora Kompol Riwayat Sosiyanto, S.H., M.Si., Kasi Intel Kejari Blora Jatmiko Raharjo, S.H., M.H.



Selanjutnya, Kepala Dinas PMD Blora Yayuk Windrati, S. IP., Kepala Dinas Terkait, Pa Staf dan Danramil jajaran Kodim Blora, Forkopimcam Banjarejo, Komandan Subdenpom IV/3-1 Blora Kapten Cpm Abdul Aziz, Ketua Persit KCK Cabang XLII Kodim 0721/Blora Ny. Weny Yuli Hartanto, perwakilan Tim Penggerak PKK, Kades Sidomulyo Suyatman serta tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Komandan Kodim 0721/Blora Letkol Czi Yuli Hartanto menyampaikan, tujuan diadakannya rapat koordinasi TMMD ini untuk mengetahui sejauh mana persiapan masing-masing koordinator untuk memaparkan kesiapannya.

Agar dalam pelaksanaan TMMD Reguler ke-122 TA. 2024 yang akan dibuka tanggal 02 Oktober sampai dengan tanggal 31 Oktober 2024 dapat berjalan dengan baik sesuai dengan yang diharapkan.

Letkol Czi Yuli Hartanto, dalam sambutannya mengatakan program TMMD Reguler ke-122 ini dimaksudkan untuk membantu pemerintah daerah dalam rangka percepatan pembangunan di daerah dan menjalin tali silaturahmi serta meningkatkan taraf hidup dan perekonomian masyarakat.

"Dengan kegiatan TMMD saling kerjasama secara langsung antara TNI dengan lintas sektoral dan elemen masyarakat, sehingga memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat pedesaan untuk mewujudkan Ruang, Alat, Kondisi juang dan Kemanunggalan TNI-Rakyat serta membantu pemerintah daerah untuk

percepatan pembangunan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan baik fisik maupun non fisik dalam rangka menciptakan suasana yang kondusif bagi terwujudnya stabilitas keamanan dalam negeri," ujar Dandim.

Pihaknya berharap agar TNI bersama Lintas Sektoral dan warga masyarakat dapat bekerja sama bergotong royong membantu mensukseskan pelaksanaan TMMD Reguler ke-122 ini.

Supaya hasil yang akan dicapai dalam kegiatan nanti sesuai kebutuhan masyarakat serta dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora.

Dalam pelaksanaan TMMD reguler kali ini, sasaran yang akan dicapai meliputi kegiatan fisik dan non fisik. Untuk kegiatan fisik meliputi Jalan Makadam : Panjang 1.700 M x Lebar 3 M, Jembatan : Panjang 6 M x Lebar 3,7 M, Talud 1 : Panjang 269 M, Talud 2 : 230 M, Talud 3 : 349 M, Sumur Bor 3 unit, sasaran tambahan RTLH 9 rumah, dan 1 unit rumah bantuan.

Sedangkan sasaran kegiatan Non Fisik TMMD meliputi penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan lalu lintas, penyuluhan industri rumah tangga (UMKM), penyuluhan penanggulangan bencana, peningkatan hasil pertanian, penyuluhan pelestarian lingkungan, penyuluhan sertifikasi pertanahan, pencegahan dan mengatasi demam berdarah, penyuluhan pencegahan stunting, penyuluhan PTM, penyuluhan perkawinan dan perceraian, serta sosialisasi UU ketertiban masyarakat.